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这是比尔·蒙斯博士关于登山宝训的讲道。这是第二节，八福，第二部分。 

 

好的，让我们继续讲八福。观察金链，看看所有这些链环是如何连接在一起

的。 
 

上帝的认可取决于认识到精神贫困的人，福音书 1。认识到这一点的人，认识

到自己精神贫困的人会做什么？会哀悼。这是自然的反应。你看到了自己的堕

落，你就会明白，这是加尔文主义的一个很好的术语，鲍勃。 

 

鲍勃质疑我是否真的改过自新了。堕落的人，看到自己精神贫困的人会为自己

的精神破产而哀悼。正是这条锁链让八福不至于变成一份该做和不该做的事情

的清单。 

 

你会进一步说，哦，怜悯人的人有福了；他们会得到怜悯。好吧，我会尽力表

现出怜悯。那个人能做到吗？不能。 

 

你不能只是从链条的中途开始，然后说，哦，这就是我要尝试做的。你必须从

精神堕落、精神贫困开始，然后沿着链条向下推进。这样才能避免它成为一份

应该做和不应该做的事情的清单。 

 

那么，哀悼是什么意思呢？我再说一遍，哀悼是为自己精神上的贫穷而哀悼。

哀悼是教会已经忘记的事情，不是吗？你看过迈克尔·卡德的书吗？我想这本书

已经有十年了，是有关哀歌的。 

 

迈克尔·卡德，歌手。这是一本关于哀悼的好书，它呼吁将对罪孽的哀悼带回教

堂。我认为你可以提出这样的论点：如果没有哀悼，就没有对罪孽的认识。 
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因为如果你认识到了罪，如果你明白了你是谁，明白了上帝是谁，你就不得不

哀叹，不得不哀悼。我的意思是，这是唯一发生的事情。是的，是的。 

 

是的，我认为，是的，在大多数情况下，是的，当我们脱离了神职人员的范

畴，我们脱离了个人哀悼的想法，但也有集体哀悼。有集体哀悼诗篇，有时我

会说你的教会需要为我们每年谋杀 300 万未出生婴儿的事实而哀悼。或者为我

们作为一个整体不反文化的事实而哀悼。 

 

我认为，我理解你的意思，当然，集体哀悼始于个人哀悼，但我认为集体哀悼

也有其意义。哀悼是什么意思？当我讲道时，我会讲到三件事。哀悼或哀悼始

于认罪。 

 

是的，你所做的一切，我鼓励你告诉人们，你只是在认同上帝。你没有告诉上

帝他不知道的事情。他已经知道你犯了罪。 

 

他知道你做错了，所以哀悼只是同意上帝是对的，而你不是。所以，哀悼始于

认罪，其次，哀悼从认罪转变为承认我是个罪人。换句话说，真正的哀悼，真

正的悲叹，从行为转变为性格。 

 

尽管我已得救，我已称义，我已和好，所有这些，我都是，罪的辖制已被打

破。我身上仍有一部分在犯罪。现在，保罗，作为一名非常成熟的基督徒，说

不是我在犯罪，而是在我里面犯罪的罪，这确实是一件很难传讲的事，对吧？

除非你正在向一些非常老的圣徒讲话，他们明白这是什么意思。 

 

但是，中国人使用微信。你知道这个应用程序吗？它更多的是用于语音短信，

问题是政府使用微信收集大量关于其人民的数据，所以你必须小心使用微信。

但无论如何，它是中国人交流的主要方式。 

 

两三天前，我收到一个朋友的微信，他问我是义人还是罪人。我说，是的，我

的回答方式，这是一个非常有趣的问题，因为，中国教会是一种充满罪恶感、

以表现为基础的文化。我的意思是，再说一遍，概括地说。我们绝对爱中国

人。 
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这就是为什么我如此关心他们，并想着如何帮助他们。但这是他们的挑战。他

们面临的主要挑战之一是 

 

我说，在皈依之前，你是个罪人。皈依之后，你是义人；你得到了救赎，但你

仍然犯罪。对罪的控制已被打破。 

 

他说：“很多人问我这个问题，他们认为，皈依后，他们的基本本质仍然是

‘我是个罪人’。我说，‘你需要宣讲信仰的伟大教义。你需要教导什么是正

当理由，什么是救赎，什么是和解。’我的意思是，他们需要知道，有些事情

从根本上改变了他们。 

 

所以，这是一次非常有趣的对话。但是，再说一遍，他们只是，他们失败了，

所以他们更加努力。他们不想说他们是正义的，因为他们罪孽深重。 

 

所以这算是对我在这里写的内容的一个警告。我是一个罪人。嗯，从某种程度

上来说，我不是罪人，因为罪恶的统治已经被打破了。 

 

但实际上，罪孽仍是我性格的一部分，对吧？所以我得到了救赎，我犯罪是因

为我性格中仍有一些问题。所以，有了这些作为神学保障，是的，我是一个罪

人。对罪孽的控制已被打破。 

 

我的行为不仅与我的性格无关。它们仍然是我性格的一部分。所以，你从犯下

罪行变成了我是一个罪人。 

 

第三，我认为真正的哀悼意味着我得罪了上帝。我认为所有的哀悼都应该到此

为止。承认即使我做了一些违背马特的事情，而且我正在做这件事，我同时也

是罪人，得到了救赎。 

 

归根结底，我的罪孽是得罪了上帝。你知道这些经文。嗯，不，除非我是正义

的。 
 

他本不知罪孽，却被赋予了罪孽，以便我成为上帝的义人。所以，基督的义已

经赐给了我。我想，无论用什么词来形容，都已经归于我了。所以，我已经从

根本上改变了。 
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我知道你要表达什么，但从神学上来说我是正义的。所以我被要求按照自己的

身份行事，学会以正义的方式行事。是什么？嗯，我不认为这是一个更好的

词，因为哥林多后书 5 说，我刚刚引用的那节经文，我的意思是，是的，我被

救赎了，但上帝，正如约翰·本扬所说，上帝看着我，看我就像他看他的儿子一

样，他的儿子是正义的。 

 

所以，我被上帝视为正义。上帝并没有假装我是正义的。我就是正义的。 

 

我被圣化了。我的意思是，这是对的。这是圣经的教义。 

 

那么，我生命的召唤就是要像它一样行事。所以，你有地位上的圣化和经验上

的圣化。我是圣化的。 
 

这就是为什么保罗可以称哥林多人为圣徒。他们称他们为圣徒，因为他们确实

是圣徒。他们就是圣徒。 

 

现在是时候让他们开始像圣徒一样行事了。他们在上帝面前的地位是圣徒，而

且在经验中，他们正在学习这意味着什么。所以，无论如何。 

 

创世记 39.9，我怎能再犯这大罪，得罪上帝，约瑟说，对吧？他明白罪可能出

在波提乏的妻子身上，但最终，罪是得罪上帝的。但诗篇 51 是伟大的。这是

大卫在拿单就拔示巴的事质问大卫之后，所写的忏悔诗。 

 

我只对你犯了罪，做了你眼中看为恶的事。嗯，我不知道。你让一个女人怀孕

了。 
 

你谋杀了她的丈夫。你得罪了几个人。但大卫明白，最终，所有的罪都是违背

上帝的。 
 

在他内心的呐喊中，这才是最让他困扰的。我对你犯了罪，唯独对你。所以，

我认为当我们谈论哀悼时，我们应该思考我们面对的是行为，是性格，最终我

们要思考的是我们得罪了谁，也就是上帝。 
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如果我们有时间，还有一百万件其他的事情要做，但我们没有时间，但你知

道，当讨论到哀悼时，我问的一件事是，“你后悔犯了罪，还是后悔被抓？”

很多人。孩子们。哦，我很抱歉。 

 

好吧，你为什么感到抱歉？你为我被抓感到抱歉吗？我要没收你的手机两周。

好吧，那不是悲伤。那只是你被抓的沮丧。嗯，但我只是认为美国教会已经失

去了对上帝的宏伟、威严、敬畏和神圣的感觉。 

 

我渴望在周日早上的聚会上，有人能记得这一点。你知道，这只是我一个人的

事。我对鼓舞士气的集会不感兴趣。 

 

我对鼓舞士气的集会不感兴趣。而且我去的很多教堂似乎只是为了让我对自己

的罪孽感到高兴而举行的鼓舞士气的集会。我不知道；我有点厌倦了。 

 

我只想被提醒，上帝是威严而荣耀的，而我不是，这没关系。我想找到一个教

堂，那里的人们真的为罪哀悼，因为上帝是如此神圣。真正敬拜上帝是如此快

乐，而不是在圣诞节尖叫、大喊、挥手祝耶稣生日快乐。我不知道。 

 

不管怎样，哀悼。你对哀悼和我疲惫的状态有什么想说的吗？哦，我需要说

完。对不起。 

 

是有福的，即为自己的罪哀恸的人，因为他们将得到安慰。这些都是神圣的被

动语态，对吧？祝福和所有福分的代言人是上帝。因此，安慰来自上帝。 

 

我喜欢圣经中“先空后满”的循环。我想你听说过这个。这是看待圣经中许多

道德教义的一种方式。 

 

只有那些知道哀悼的人，那就是倒空，才会真正得到安慰，那就是充实，对

吧？那些认识到自己精神上的贫穷的人是有福的，那就是倒空，因为天国是他

们的，那就是充实。所以，你有这个循环。你必须这样做，提多书 3 章和救

恩。你被洗净，然后重生。 
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这是一种倒空和充满。问题是，这种安慰何时到来？嗯，已经到来了，但还没

有，对吧？当你我承认我们的罪孽时，当我们承认它仍然是我们性格的一部

分，并且最终我们的罪孽是违背上帝的，安慰就会到来。但与我们站在审判台

前，这一切都被带走时即将到来的安慰相比，这算不了什么。 

 

所以，我们是哀悼者，我们正在成为哀悼者，最终，在这种情况下，我们将到

达一个点，一切都将被带走，这真的很酷。我记下了启示录 21.4，但我不知道

为什么。让我查一下。 

 

你知道，我已经习惯使用这个了，所以我可以更快地查找东西。对不起？哦，

那是妻子。好的，是的，让我来。 

 

我们的电子圣经太棒了。当我学习时，我仍然想要纸质圣经。但是，我的意思

是，只要在这里就能拥有你的整个图书馆。 

 

我真的很好奇：有多少 Logos 用户？很有趣。一致吗？一个。好的。 

 

什么？ BibleWorks ？BibleGateway。是的。您使用 BibleGateway？是的，先

生。 
 

很酷。好的。是的，是的。 
 

我喜欢随身携带它。我在 BibleGateway 工作了一年，那是令人着迷的一年。

我学到了很多东西。 

 

但你会注意到 BibleGateway 上有一个非常特别的翻译。我的？是的。好的，

好的。 
 

好的，21.4。哦，抱歉。说错了。这是新天新地发生的时候。 

 

圣城正在崩塌。神的居所现在就在人间，祂将与他们同住。我认为这实际上是

将整本圣经联系在一起的主题。 

 

他们将成为他的子民，神将亲自与他们同在，成为他们的神。然后是第四节。

他将擦去他们眼中的每一滴泪水。 
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不再有死亡、哀悼、哭泣或痛苦，因为旧秩序已经过去了。所以，会有不再哀

悼的时刻，那将是一个美好的时刻。那时我们将得到充分的安慰。 

 

好的，对那句祝福语有什么意见或问题吗？这是我喜欢礼拜仪式的原因之一。

我曾在浸信会教堂担任牧师，浸信会不喜欢礼拜仪式。如果我能让他们进行响

应式阅读，我认为这很好。但他们不知道的是，我正在与礼拜指南合作来影响

礼拜仪式。 

 

无论我讲道的内容是什么，有些星期天，一开始唱的歌都是忏悔之歌，然后是

感谢宽恕之歌，这是一种礼拜仪式。我们会在我们挑选的歌曲中循环播放礼拜

仪式的主题。这是一种让浸信会信徒遵循礼拜仪式的巧妙方法。 

 

好的，我鼓励你找到一些方法来帮助你的人民学会哀悼。好的，我们来看看第 

5 节中的第三个福音。温柔的人有福了，因为他们在这个世界上一无所获，死

于痛苦和耻辱中。这就是新的 NIV。 

 

不，对不起。温柔的人有福了，因为他们将继承地球。你想谈论反文化的言

论，对吗？因为在这个世界上，温柔的人什么也得不到。 

 

但在耶稣的统治下，在天国里，温柔的人会得到一切。他们继承了地球。温

柔。 
 

温柔真的很难定义，不是吗？事实上，温柔属于这样的一个词，定义它不是什

么比定义它是什么更容易。温柔不是胆怯、恐惧、优柔寡断、不确定、懦弱、

优柔寡断或软弱。这就是世人所说的温柔。 

 

我不知道还有什么宗教将温柔视为美德。我并不了解世界上所有的宗教，所以

我可能会漏掉其中一种。但我不知道有任何一种。 
 

所以，这是一种独特的基督教品质。不是那些东西。我将其定义为两件事，它

从书中流露出来。 

 

这是一种态度和一种行为，你必须将两者结合起来。记住金链。温柔的人是了

解自己精神匮乏的人，因此没有傲慢和骄傲的空间。 
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《争吵》是我让你读的一本书，一开始读起来很慢，但后来读起来好多了。我

不知道你是否也有过这种感觉，但确实很好。它的开头就像是，我不想用 40 

页的篇幅来描述耶稣是新的摩西，你知道，继续读下去吧。 

 

但无论如何，我不知道如何正确地说出他的名字。有人认识他吗？他叫 Quarre

ls，QUARLE。他是，他在哪里？副总统，是的，他在哪所学校？路易斯安那学

院，我猜是在路易斯安那州。 
 

不管怎样，我要说 Quarrels，希望我说的是他的名字。但是，在美国南部你会

怎么说？Quarrels？Quarrels，好的，所以你要柔和并延长 A，Quarrels。我

的意思是，你是和他一起上学的，还是只是另一个人？Quarrels，好的。 

 

让我想想，但我是北方人，所以我的元音都很短而且刺耳。在南方，元音是一

门艺术。是的，是的。 

 

如果是单音节词，就说是两个。如果是单音节词，就说是两个。如果是多音节

词，就说是两个。 

 

你想试着在旁边说出他的名字。争吵，争吵。你快到了。 

 

我明白了吗？是的。好吧。实际上，我可能比你们大多数人更南方。 

 

我的祖父出生在肯塔基州的 Gravel Switch。他们在地上挖了一个洞，用来挖

铁路用的碎石，这就是 Gravel Switch。 

 

我们去过那里一次。它位于阿巴拉契亚山脉。那里的人都是乡下人。 

 

开车进城的感觉很奇怪。每个人都叫 Mounts。每个人都叫 Mounce。 

 

我的意思是，感觉就像伯特·雷诺兹的电影《激流四勇士》。我不知道。天啊，

我必须下车吗？是的。 

 

但这很有趣。我爷爷 17 岁的时候，第一次踏入学校，当时他是一名老师。他

的父母与一位年级的巡回教师交换了鸡，让他教他。 
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最后他成了芝加哥大学的教授。所以，他干得还不错。但无论如何，我身上还

是有南方人的特质的。 

 

我会这么认为。 

 

我可以做到。我的笔记到底在哪里？哦，是的。一个温柔的人知道精神上的破

产，因此，没有傲慢和骄傲的空间。 

 

《争吵》说这个词的重点是顺服。我没在别处读到过这句话，但它很合适，我

喜欢它。温柔的人是安静地顺服上帝的人，不会抵抗。 

 

温柔的人是知道上帝是谁的人，因为这是链条中的第三个环节。这种人已经认

识到自己的精神破产，这让他们感到悲伤。因此，由于他们的理解，他们心甘

情愿地温柔地顺服上帝，没有抵抗。 

 

从这个意义上来说，我认为温柔与谦卑非常相似。因此，温柔是一种态度，一

种对上帝的自愿服从，但它也是一种行动。圣经中关于温柔的很多讨论都与我

们如何与他人相处、如何回应他人有关。 

 

事实上，关于温柔的讨论中有很多是关于我们如何应对冲突的，比如彼得前书 

3:14 至 17 节。因此，顺服上帝的意愿决定了我们如何对待他人。换句话说，

在冲突中，我们不会报复。 

 

我们爱，我们付出，我们耐心忍受。我经常引用的经文是以弗所书 4:32，它没

有使用温柔这个词，但它切中要害。我不能引用这节经文，我不能引用它。 

 

要仁慈、仁慈、彼此饶恕，就像上帝在基督里饶恕了你们一样，对吗？所以，

这是一种认识，我们是谁？我们是被饶恕的人。上帝是谁？他就是饶恕我们的

人。因此，谦卑和顺服上帝应该促使我们饶恕他人，而不是报复，也不是坚持

我们的权利，而是饶恕。 

 



10 

 

再次，这节经文没有使用“温柔”这个词，但我认为它很好地描绘了一个温柔

的人。当我讲道时，我开始喜欢马丁·劳埃德·琼斯的东西。我通常不读其他布

道。 
 

我听说布道是通过人格来传递真理。然后，最重要的是，你还要加上精神的熏

陶。你无法复制一个人在讲台上所做的一切，你就是做不到。 

 

也许，你是一个不同的人，有着不同的经历，精神运作方式也不同。我只是觉

得阅读其他人的布道真的很无聊。马丁·劳埃德·琼斯，我着迷于阅读，只是着

迷于阅读。 

 

事实上，我把书的装订弄坏了。你知道，现在的这本书是单卷平装本，几个月

后我就把装订弄坏了。我去找我爸爸，因为他有两卷的精装本，我差点揍了他

一顿，才把这两本从他手里拿走。 

 

所以，如果你看到马丁·劳埃德·琼斯的两卷精装本，就买一本吧。因为自从我

买了我爸爸的那本之后，我就没再看过了。但无论如何，我真的很喜欢马丁·劳

埃德·琼斯。 

 

在布道过程中，他只说了一句话：我不能把这当作布道的一部分。这与我的精

神状态以及教会中的一些冲突有关。但当他谈到温柔时，他是这样说的，如果

一个真正温柔的人听到有人批评他们，好吧，你是牧师，有人批评你，你会如

何回应？嗯，我的反应是，你知道，如果你只了解我，你就知道那不是真的。 

 

我并不渴望权力。我在这里不是为了做这些。我的意思是，我曾有人，我们正

在考虑如果他们愿意的话，可以基于布道组织小组。 

 

但教堂里有一个人认为所有牧师都是天生邪恶和权力贩子。我试图向他证明我

不会成为一个邪恶的权力贩子。所以，你知道，我们不会对小组这样做。 

 

你知道，他会说，比尔，我认识你这么多年了，但你知道，你只是真的迷恋权

力。我想说，如果你真的了解我，你就会知道那不是真的。但马丁·劳埃德-琼

斯是这样说的，真正的温柔会听到有人批评我，一个温柔的人会回应说，是

的，如果你真的了解我，你就会知道我比你想象的要糟糕得多。 
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凭良心说，我没法传道，因为我不在场。我尽量不传道那些我不能说的东西。

他的书第一卷第 57 页。 

 

但这很难，不是吗？因为，你知道，我告诉神学院的学生，当你去教堂时要非

常小心，他们会把你捧上神坛。他们把你捧上神坛的唯一原因就是为了清楚地

瞄准你。就像我说的，要非常非常小心。 

 

所以，你知道，我的一些经历就是这样的。但一个真正温柔的人，因为他们理

解自己罪孽的堕落，并为此感到悲痛，他们更了解自己是谁，上帝是谁。他们

不会报复，而是以温柔回应。 

 

他们温和而平和地回应。这就是温顺的人。这个词很难定义，不是吗？这是我

发现的最好的描述方式。 

 

温柔不是……这句话我加了引号，所以可能是从别人那里学来的。我不知道是

谁。温柔不是软弱。 

 

这是上帝掌控下的力量。圣经中最温柔的人是摩西。好吧，是耶稣。 

 

耶稣之后是摩西。你知道，他可不是胆小鬼。温柔需要非凡的力量。 

 

这不是软弱。我再次假设这是马丁·劳埃德·琼斯的例证。他说，温顺是野马和

驯服马之间的区别。 

 

你们当中有人骑过马吗？不多……我发现现在骑马的人不多了。我上高中的时

候我们有一匹马。我记得我第一次骑马的时候，那股力量……很吓人，对吧？

我的意思是，马的肌肉太多了。 

 

马……每匹马都有自己的个性。它们不是温顺的动物。你永远不知道马会做什

么。 
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但马总是在两种情况下奔跑。如果你不阻止它，它就会朝上坡方向奔跑，然后

死去，对吧？还有一种情况……当你把它转向谷仓时，它就会奔跑。这是骑马

最危险的两种情况，因为动物只想猛扑过去。 

 

马会一直跑到死。所以，你要驯服一匹种马，除其他外，还要用衔铁驯服它。

所以，一匹训练有素的马，无论它多么强壮，都是这个例子的重点，尽管这匹

动物多么强壮；它只需要简单地移动缰绳，它就会转弯，对吗？它只需要在你

冲上山坡时向后拉，如果它训练有素，它就会停下来。 

 

好吧，我的马没有受过训练。但有人告诉我，受过训练的马会这样做。这是温

顺的人的一个很好的例子。 

 

温柔的人是一匹种马。温柔的人非常坚强，因为你知道你是谁，也知道基督是

谁。但你在他的控制之下，当你在某个方向上狂奔时，上帝走了，你停下来，

向左转，停下来，向右转。 

 

这就是训练有素的种马所做的事。这就是温顺的人所做的事。所以，温顺是上

帝掌控下的力量。 
 

这不是软弱。他们承诺的祝福是他们将继承地球。再说一次，这是一个完全反

文化的想法，因为在这个世界上，温柔的人一无所有。 

 

当然，这里的问题是，地球是什么？因为在当今时代，谦卑的人很少能得到任

何东西。重点在于尚未实现，实现。我们终有一天会继承地球。 

 

我们将拥有新天新地。你读过兰迪·阿尔康的《天堂》一书吗？我真心鼓励你读

一读。他的书又厚又厚。 

 

非常同意他的观点，不需要再争论了。但他反对天堂是一堆弹奏竖琴的肥肘

尺，在云层间弹奏，而这在《圣经》中根本没有任何记载。他写了一个较小的

节选版，我真的鼓励你至少去读一下。 

 

这本书读起来很容易。它会让你感受到它。但我认为，阿尔康正确地理解了新

天新地，它们是一个非常物质的地方。 
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创世记 1、2、3 和启示录的结尾都讲了什么？伊甸园、河流、生命之树，对

吧？在天堂、新天、新地，生命之树非常大，横跨大河的两岸，结出果实来治

愈万国，我们吃了这些果实就会痊愈。这是非常现实的。我在飞翔。我想我是

在这里飞翔，我看着窗外，你可以看到地球和云朵的一点曲率。 

 

当我们从波特兰机场起飞时，天空中飘着云，你可以看到圣海伦斯山，可以看

到山顶的雷尼尔山、海伦斯山和亚当斯山。那真是一个令人惊叹的景象。它简

直太美了。 
 

而你只是，它提醒你这是上帝珍贵的地球。你知道耶稣唯一一次生气吗？你知

道耶稣只生气过一次，据我们所知？什么？那是每个人都认为的。它从来没有

说他疯了。 

 

那是门徒无法驱除魔鬼的时候。还有一种文本变体，但很可能是说耶稣生气

了。有一个相关词，意思是深受感动。 

 

许多人转而认为“深受感动”，尽管希腊文中没有强有力的证据。耶稣很生

气，但他是对罪孽生气。他不是对门徒生气。 

 

他很生气，因为罪恶把他的世界搞得一团糟。当我飞到这里时，我看到了地球

的曲率，我喜欢火山，我只是看着，然后你飞过来，你可以看到所有的灌溉圈

一直延伸到华盛顿中部，你飞过，我的意思是，我看到了这一切。你会觉得，

这是一个如此珍贵的地方。 

 

我们被派到这里是为了照料它。但我们却把它搞糟了。基督徒应该是最伟大的

生态学家，毫无疑问。 

 

我们不必相信全球变暖，但我们应该成为最伟大的生态学家，因为这是他的世

界，而我们把它搞乱了。所以，他会修复它。这就是我试图慢慢达到的要点。 

 

阿尔康说这是天堂。新天地是物质存在。他认为那里将会有制造业。 
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他甚至想知道是否会有星际旅行。这是非常物理的：我们将如何度过永恒？你

不可能一直赞美上帝。但这是一个非常物理的现实。 

 

这是伊甸园，一切本该是这样的。当我飞到这里时，我对上帝创造的地球充满

了感激之情。我想，有一天，当你把一切都修好后，我们就可以住在里面，照

顾它。 

 

我们要照顾树木。我们要照顾鱼类。我们要照顾动物。 

 

我们必须确保不再砍伐森林。我的意思是，我们要照顾好这个地方。这就是为

什么阿尔康真的不喜欢这首歌：这个世界不是我的家；我只是路过。 

 

他说，这就是家。现在就是家。这将是永远的家。 

 

所以，总而言之，温柔的人将继承地球。我们将继承一个令人惊叹的地球。我

们将全心全意地呵护它。 

 

很酷，对吧？我对《启示录》有一个疑问，对我来说，它没有痛苦。所以如果

我去攀岩摔断了腿，会不会很疼？我不知道。我想了很多愚蠢的事情。 
 

不管怎样。好吧。好吧。 

 

继续看福分四，第六节。饥渴慕义的人有福了，因为他们必得饱足。好的。 

 

这里有一些重要的术语。什么是正义？我认为，正义有两个部分。第一，当你

谈论上帝的正义时，你谈论的是他的道德完美，对吗？他性格的完美，他行为

的完美。 
 

上帝的一切以及他所做的一切都是完美的，无论是在道德上还是在各个方面。

上帝是正义的。他就是正义的定义，对吧？归根结底，这就是为什么基督徒必

须接受苦难，因为苦难表明上帝不正义。 

 

对吧？每天有四万名儿童死于饥饿。上帝是正义和道德完美的定义。我认为这

是一场巨大的冲突，至少对我来说是这样，我认为这是所有基督徒都应面临的
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巨大冲突，即如何让这个世界与上帝的正义品格保持一致？但我不知道登山宝

训中是否提到了这一点，所以我们继续。 

 

因此，就上帝而言，正义是他在一切事物、活动和性格方面的道德完美。其

次，就我们而言，正义是我们按照他的意愿生活。我认为这就是夸尔斯所说

的，按照他的性格生活，按照他的行为生活。 

 

那么，谁会饥渴慕义呢？如果你传道，你需要饥渴慕义。同样，你的人会回

应，哦，太好了，我还有别的事要做，对吧？所以，你必须做连锁反应。贫穷

精神，一切都在于此。 
 

它让我们悲伤。它让我们懂得温柔。但是因为我们自己没有正义，因为我们精

神上破产了，因为我们自己没有正义，所以我们迫切地渴望上帝的正义出现在

我们的生活和世界中。 

 

所以，你不能只从第四福开始，对吧？但这是一个从第一福、第二福、第三福

到第四福的自然进程。链条的前三个环节必然导致：现在你已经认识到你不

义，你已经认识到上帝是义的，你迫切希望他的义进入你的生活。我们认识到

我们与上帝并不和睦，我们永远不能独自一人。 

 

这是摆脱一切罪孽影响的渴望。这是过一种让上帝喜悦的生活的渴望，事实

上，是展现上帝的正义。明白了吗？从神学角度来说，我生命中最大的改变之

一就是我不再用保罗的眼光来解读耶稣。 

 

我一直都是这么做的。当我第一次去戈登康维尔时，我要求教《新约概论》，

他们很乐意给我。我喜欢概论，因为与只教高年级课程相比，我能影响到学校

里更多的人。 
 

我在阿苏萨教过无数次调查，我说，我要尝试做实验。我要像保罗不存在一样

讲福音书，好吗？我要让耶稣为耶稣说话。因为在我的脑海里，总是保罗在

说，是的，是的，他在谈论贫穷精神。 

 

比尔，你喜欢因信称义，所以当我们谈论福音时，你需要谈论因信称义。我

说，我要与之抗争。我要让福音成为福音。 
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它彻底改变了我阅读福音书的方式。因为你会注意到，我在定义福音书时几乎

不用保罗的话。我试图让耶稣来解释。 

 

所以，关于公义，我可以从保罗那里得到很多东西。我只是想坚持福音书，好

吗？所以，这是因为保罗显然有很多关于公义的内容。但我在想，耶稣的门徒

会如何听到这些话？渴望上帝就是公义。 

 

上帝是正义的。他的一切道德完美都是正确的。而我不是。 

 

我为此感到悲痛。但我迫切地想成为一个像上帝一样的人。我迫切地想生活在

一个符合上帝正义品格和行为的世界里。 

 

这就是这件事的意义所在。这是饥渴。一种与上帝和睦相处的深切渴望。 

 

非常渴望生活在那样的世界里。我要说这只是一条布道路线，而不是一条教学

路线。但我说过，它并没有说那些靠上帝而吃喝的人是有福的。 

 

圣经并没有说，那些在皈依时尝过一次他的味道，然后在余生中挨饿的人是有

福的。我只是确信教堂里有这么多人只吃一点，喝一点。我说的不是圣诞节和

复活节来教堂的人。 

 

我指的是那些将基督徒生活视为一系列不相关事件的人。我要在这里做点什

么。我要在这里做点什么，也许每隔一个星期天早上。 

 

我要去 VBS 帮忙停车。我要这样做。我们有这个，我以前说过，我一直想买一

个大拼布被子，把它挂在我身后。 
 

因为我总是用拼布被子来举例。我们把生活分成了小方块。很多人说，好吧，

这个方块是给上帝的，这个方块是给上帝的。 

 

但你知道，我每晚在电脑上做什么，你知道，一些色情网站，那不关别人的

事，只关我自己的事。或者骚扰问题。而且，嗯，我喜欢 Barna。 
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你们读过吗？你们看过巴纳吗？你们看过这个吗？我真的会订阅巴纳网站。他

们总是发布非常好的统计数据，帮助我们了解教会。我将引用其中的很多数

据。 
 

不挑剔色情，因为色情是一种罪过。骄傲和傲慢等等也是一种罪过。但它说，

一般的福音派信徒，他们的民意调查是，这是来自实际回答民意调查的人。 

 

平均而言，福音派牧师每周都会故意访问一次色情网站。我不知道你们中是否

有人为此而苦恼。我猜你们中有些人确实如此。 

 

我这么说不是想让你丢脸。我曾经在布道结束后讲过一篇很难的布道。我和一

位朋友坐下来，作为辅导员，我说，我做得怎么样？他说，如果你的目的是让

所有人丢脸，那你做得很好。 

 

我说，好吧，帮我重写第二次礼拜的布道。我想这么做。但我们常常只是一点

点地忽视上帝。 

 

我们有自己最喜欢的罪恶。我们有自己白天和夜晚最喜欢的时刻。我们的人民

啃食和啜饮上帝。 

 

他们有自己最喜欢的白天和夜晚时光。他们有自己的被子。葛培理曾经分发的

小道是罗杰、他的房子、他的家。 

 

这首歌就是这么叫的吗？罗伯特·芒克？他是这样写的吗？这首歌讲的是，当你

成为基督徒后，圣灵开始在你的家里走动，你关上门，说，不，那不关你的

事。圣灵说，其实是的。这首歌很有感染力，讲的是，我们打开家里所有的

门，让一切都成为圣灵的家。 

 

现在它是视频了。真的吗？哦，我得去看看。因为我喜欢这个画面。 

 

我喜欢这个比喻。祝福属于那些将耶稣作为他们生命中全部激情的人。对基督

充满饥渴。 
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先寻求神的国度，所有这些东西都会加给你。不过这是为了平衡这一点。让我

来平衡一下。 
 

我让长辈们通读了派博的《渴慕神：一个基督教享乐主义者的沉思录》。熟悉

吗？这是他的主要著作。他开玩笑说，他写的每一本书都是对那本书的重写。 

 

你看过《别浪费你的生命》吗？你读过这本书了吗？别浪费你的生命。好吧。

这是派珀最好的一本书。 

 

我们过去常常把它发给任何阶段的毕业生。这本书读起来很容易。高中生也可

以读。 

 

这只是恳求上帝成为他们一生中最重要的激情。不要浪费他们的钱，不要浪费

他们的生命去赚很多钱或获得很多影响力和权力。这是基督。 

 

是的，这是对渴望正义的恳求。这是一本非常非常好的书。我想小心一点，因

为我认为第四章是我们最纠结的一章，因为派博将救赎定义为那些爱他胜过爱

其他一切的人。 
 

这意味着我们都会下地狱，对吧？我的意思是，说实话，这里有人爱耶稣胜过

爱自己的配偶吗？我没有。我知道我应该。我知道我在成长。 

 

我知道我正在学习。但我真的爱我的妻子。我真的爱我的孩子。 

 

如果我说“当然，我爱耶稣胜过爱罗宾、提托、皮尔逊和海登”，那就太虚伪

了。我不爱耶稣。对不起。 

 

那是已经，但尚未。我认为耶稣很有耐心。他说你会慢慢但稳步地学习。 

 

我可能得忍受痛苦才能让你明白其中的道理，但慢慢地，你肯定会明白我比罗

宾更有魅力。我可能直到天堂才知道，但这是一种学习。这是一个成长的过

程。 
 



19 

 

所以，那些渴望正义的人会得到祝福。我不认为这意味着我们必须达到耶稣真

正成为我们无所不包的激情的最终状态。因为那样的话，我们中就没有人会得

到祝福了。 
 

但这是一个过程，不是吗？你难道不高兴这是一个过程吗？你难道不高兴我们

正在学习享受、品味和看到他的善良，并且以新的方式、以不断深入的方式？

再一次，让我强调一下，耶稣是如此令人难以置信的耐心，不是吗？他是如此

有耐心。他培育我们并引导我们度过这个过程。 

 

他没事。我认为他可以接受暂时排在第二位。我们会学到的。 

 

我们会继续学习。已经开始，但还没有。这是理解这一切的关键。 

 

想象力真的很强大，不是吗？尤其是在农业社会，你整天工作，晚上就有足够

的钱养家糊口。面包很重要。在沙漠气候下，食物是必不可少的。 

 

所以，耶稣用饥饿和口渴、食物和饮料来真正说明这一点。而这个应许是针对

那些我在这里写的被消耗的人。让我们公平一点吧。 

 

对于那些被上帝的事物所吸引的人来说。这样说公平吗？你不知道该怎么回答

我的评论，对吧？对于那些被上帝的事物所吸引的人来说，这是一个承诺。这

个承诺就是他们会得到满足。 

 

我们对这种转变感到满意。当我们放弃尘世事物并越来越多地沉迷于上帝之物

时，我们感到满足。但最终，我认为只有在天堂，才能听到“我是生命的面

包”这句话。 

 

到我这里来的，必定不饿。信我的，永远不渴。这就是天堂里完成的过程。 

 

我们正在学习它。我们正在成长。我们正在努力。 

 

它总是超出我们的范围，但那没关系，因为这个过程是好的。总有一天它会好

的。派珀说我们太容易满足了。 
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我们是为上帝而生的，但我们却常常满足于现状。我们的热情都来自于这个世

界上那些永远无法真正满足的东西。好吧，你想说什么？我选择的比喻是，生

活是一场旅程。 

 

这是我在毕业典礼上讲的。我加入 NIV 的原因之一就是想让其中的一些行走隐

喻重新出现。之前，我认为 TNIV 删除了一些行走隐喻，这些隐喻在 2011 年

又恢复了。 
 

我认为，我们在旅途中的想法有一个起点；那就是大门。我们正走在路上，朝

着生命前进。这是一个非常非常有力的形象，我不确定教会是否完全理解它。

生命就是一场旅程。 

 

这是一个过程，我们谈论的是宽恕。我要给你们讲一个故事，一个酒后驾车的

男人杀死了自己三名家人，这个故事让我明白了什么是宽恕。但即使是像宽恕

这样的事，也需要一个过程。 

 

我们总是在学习如何宽恕，不是吗？我们中没有人，只有一个人，曾经宽恕过

别人，而他被钉在十字架上。我们必须学会如何宽恕，我们必须想要学会如何

宽恕。然后当我们宽恕时，我们需要真心实意。 

 

当我们照做这些事时，突然间，你意识到有一天，我真的是这么想的。我确实

想原谅。好的，我稍后会进一步阐述这一点。 

 

但事实上，生活是一段旅程。这是一个过程，耶稣对我们非常有耐心，帮助我

们逐渐、缓慢、稳步地学习。我实际上正在写一本书。 

 

我五年前开始写这本书，后来我们经历了一系列的事情，我当时的精神状态已

经无法再继续写下去了。但今年夏天我会重新开始写完它。这本书的名字叫《T

he Path》，讲述了我在太平洋西北地区徒步 13 次的故事。 

 

这是对大门、道路和生命的阐述。我原本想称它为《生命是一段旅程》，但后

来我们最终用它作为圣经培训课程的标题。所以我不得不改变它。 
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但这就是我对我所说的这个循环的坚信程度。这本书讲述了我们如何在旅途中

学习。然后我们再次学习。 

 

然后我们在不断深化的循环中再次学习。这是一段恩典之旅。这不是一堆法律

上的该做和不该做的事，而是我们正在学习和遵循的东西。 

 

所以，这就是我对八福的理解。八福就是我们现在的样子，八福就是我们正在

成为的样子，八福就是我们最终会成为的样子。这就是我对耶稣伦理的理解。 

 

他不是某个地方的某个人，非常担心别人过得不好。所以，他不会给我们一堆

我们做不到的事情，让我们痛苦不堪。但他会陪我们一起走完这段旅程。 

 

贫穷、哀悼、温柔、饥饿。这就是他与我们合作的方式。好的。 

 

好的。好了，我们已经完成了八个中的四个。这很好。 

 

所以我们的讨论已经基本步入正轨。我们休息一下吧。然后我们要去吃午饭

了。 
 

然后我们 1:30 回来。达雷尔，是吗？好的。那么，我们 1:30 回来见，然后

我们完成八福。谢谢。 

 

这是比尔·芒茨博士关于登山宝训的讲道。这是第二节，登山宝训，第二部分。 

 


